
Risiko Tinggi 60	(11,67%)

Risiko Sedang 308	(59,92%)

Risiko Rendah 129	(25,10%)

Tidak Ada Kasus 16	(3,11%)

Tidak Terdampak 1	(0,19%)

Risiko Kenaikan Kasus Covid-19 di indonesia

 Diusulkan berlaku pada 2-15 Juli 2021

Hanya diberlakukan di kabupaten/kota di Jawa dan Bali yang 

mendapatkan skor level 3 dan 4 berdasarkan metode penilaian 

laju penularan kapasitas respons dari WHO

 Work From Home (WFH) 100 persen

 Restoran delivery only atau tidka boleh makan di tempat

 Kapasitas mal 25 persen dengan jam operasional hingga 17.00

 Kegiatan olahraga, sosial, budaya, dan politik yang 

melibatkan banyak orang dilarang. 

SKENARIO PPKM DARURAT 

2,156,465 1,869,606 58,024

Terkon�irmasi Sembuh Meninggal

Perkembangan covid-19 (per 29 juni 2021)

umlah kasus positif harian Covid-19 di Indonesia, menurut beberapa penelitian akan terus naik menjadi setidaknya 28.000/ hari pada pertengahan Juli 2021, Jdari 20.000-an kasus saat ini. Skenario terburuk, bisa melesat ke angka 1 juta kasus harian di bulan Agustus. Rencana pemberlakuan pembatasan kegiatan 
masyarakat (PPKM) Darurat pun menguat. Kemungkinan besar akan berlaku mulai awal Juli 2021. Dari bocoran yang beredar, sejumlah sektor diperketat. 

Work From Home (WFH) 100%, restoran delivery only alias tak boleh makan di tempat dan hanya 25% kapasitas mal. Sederhananya, aturan tersebut serupa 
dengan langkah 'lockdown' di beberapa negara. Banyaknya istilah-istilah yang digelontorkan terkait kebijakan negara menangani corona, bak memperkuat 
ketaksaan (keraguan,red) pemerintah. Padahal realitanya: apapun namanya, rakyat--aku, kamu, kita-- ingin segera bebas corona. Betul?!
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Tahap Tuntutan Jaksa
- Edhy Prabowo dituntut 5 tahun penjara dan 
denda Rp 400 juta subsider 6 bulan kurungan. 
Membayar uang pengganti senilai US$77.000 atau 
sekitar Rp1,12 miliar dan Rp9.687.447.219 dan 
pencabutan hal politik selama 4 tahun.

- Andreau Misanta Pribadi dituntut 4 tahun dan 6 
bulan penjara dan denda Rp 300 juta subsider 6 
bulan kurungan

- Amiril Mukminin dituntut 4 tahun dan 6 bulan 
penjara dan denda Rp 300 juta subsider 6 bulan 
kurungan

- Safri dituntut 4 tahun dan 6 bulan penjara dan 
denda Rp 300 juta subsider 6 bulan kurungan

- Ainul Faqih dituntut 4 tahun penjara dan denda 
Rp 200 juta subsider 4 bulan kurungan

- Sidwadhi Pranoto Loe dituntut 4 tahun penjara 
dan denda Rp 200 juta subsider 4 bulan kurungan.

Tahap Putusan
-Direktur PT Dua Putra Perkasa Pratama Suharjito 
dijatuhi hukuman 2 tahun penjara ditambah 
denda Rp250 juta subsider 3 bulan kurungan 

karena terbukti menyuap mantan Menteri 
Kelautan dan Perikanan Edhy Prabowo. 
Sebelumnya, jaksa menuntut Suharjito pidana 
penjara selama 3 tahun dan denda Rp 200 juta 
subsider 6 bulan kurungan. 

JERAT HUKUM PARA PELAKU SUAP BENUR

RP RP
RP

RP RP

RP

bENUR
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banyak pihak mendesak hukuman 
mati bagi para mantan menteri pelaku 
korupsi. Mantan Ketua KPK Agus 
Rahardjo misalnya, menilai tindak 
pidana korupsi yang diperbuat mantan 
menteri di Kabinet Indonesia Maju itu 
layak diganjar dengan hukuman mati. 
Hal ini, kata dia, karena praktik 
korupsi yang mereka lakukan saat 
Indonesia dilanda pandemi Covid-19. 
"Undang-undangnya memungkinkan. 
Apabila syaratnya terpenuhi bisa di-
terapkan hukuman mati," kata Agus  
Februari lalu.

Agus menilai, hukuman mati bisa 
menjadi efek jera yang efektif. Selain 
itu, hal ini bisa menjadi pelajaran bagi 
pejabat negara lain agar praktik korupsi 
tidak kembali terulang. "Mungkin 
pertimbangan penting lainnya, efek 
pencegahan, karena hukuman mati 
akan membuat orang takut/jera me-
lakukan korupsi (deterrent effect)," 
ucap Agus. Tak hanya itu, Agus juga 
sempat mendorong agar tersangka ini 
bisa dikenakan pasal Undang-Undang 
tentang Tindak Pidana Pencucian 
Uang (TPPU).(ist)

akarta-Kasus suap ekspor benur Jyang menyeret Mantan Menteri Ke-
lautan dan Perikanan Edhy Prabowo, 

dinilai banyak pihak merupakan pe-
langgaran berat. Sayangnya tuntutan 
yang dilayangkan jaksa hanya 5 tahun 
penjara dan denda Rp 400 juta sub-
sider 6 bulan kurungan. 

Padahal Edhy dkk diyakini me-
langgar Pasal 12 huruf a UU RI Nomor 
31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan 
Tindak Pidana Korupsi sebagaimana 
diubah dengan UU RI Nomor 20 Tahun 
2001 tentang Perubahan Atas UU RI 
Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pem-
berantasan Tindak Pidana Korupsi jo 
Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP jo Pasal 65 
ayat 1 KUHP. Dalam aturan itu, 
ancaman maksimal 20 tahun penjara 
dan denda paling banyak Rp 1 miliar.

"Menuntut agar majelis hakim dapat 
memutuskan, menyatakan terdakwa 
terbukti bersalah melakukan tindak 
pidana korupsi bersama-sama. Men-
jatuhkan pidana terhadap terdakwa 5 
tahun dan pidana denda Rp 400 juta 
subsider 6 bulan kurungan," ujar jaksa 
KPK Ronald Worotikan di Pengadilan 
Tipikor Jakarta, Jalan Bungur Besar 
Raya, Jakarta Pusat, Selasa (29/6).

Edhy Prabowo diyakini jaksa ter-
bukti menerima uang suap yang total-
nya mencapai Rp 25,7 miliar dari 
pengusaha eksportir benih bening 
lobster (BBL) atau benur.Adapun hal 
yang meringankan adalah Edhy sopan 
dan belum pernah dihukum serta se-
bagian aset telah disita. Sedangkan hal 
yang memberatkannya adalah Edhy 
dianggap tidak memberi teladan yang 
baik selaku Menteri KKP.

"Dapat disimpulkan perbuatan 
terdakwa selaku menteri KP RI ber-
sama-sama dengan Andreau Misanta 
Pribadi selaku stafsus, saksi Safri, saksi 
Amiril Mukminin selaku sekretaris 
pribadi menteri KP RI, saksi Ainul 
Faqih selaku sekretaris pribadi Iis 
Rosita Dewi anggota DPR RI atau istri 
terdakwa, dan Siswadhi Pranoto Loe 
selaku Komisaris PT Perishable 

Logistics Indonesia (PT PLI) dan pe-
milik PT Aero Citra Kargo (PT ACK) 
dari saksi Suharjito dan pengusaha 
eksportir BBL lainnya telah menerima 
hadiah berupa uang sejumlah USD 77 
ribu dan Rp 24.625.587.250," ujar 
jaksa.

Jaksa mengatakan uang USD 77 
ribu didapat Edhy Prabowo dari 
Direktur PT DPPP, Suharjito. Diketahui 
Suharjito sudah lebih dulu divonis 2 
tahun penjara terkait perkara ini. Ada-
pun penerimaan uang Rp 24,6 miliar 
jaksa menyebut uang ini didapat Edhy 
dari pengusaha benur lainnya dalam 
bentuk biaya kargo dengan mengguna-
kan perusahaan boneka. Menurut jaksa, 
Edhy membuat perusahaan boneka 
bekerja sama dengan perusahaan 
kargo PT ACK yang melakukan ekspor 
benur dengan cara mengumpulkan 
keuntungan melalui dua orang re-
presentasi dirinya agar terlihat uang 
yang diterima secara legal.

Edhy, kata jaksa, mengambil untung 
dengan cara menaruh dua orang ber-
nama Amri dan Ahmad Bahtiar. Ke-
duanya dipinjam namanya oleh Edhy 
agar mendapat untung dari ekspor 
benur."Bahwa uang Rp 24.625.587.250 
diterima rekening BNI atas nama Amri 
dan melalui Ahmad Bahtiar. Sedang-
kan Rp 5.047.074.000 diterima di re-
kening Yudi Surya Atmaja sebagai 
representasi dari Siswadhi Pranoto 
Loe," ungkap jaksa.

Jaksa juga mengatakan Edhy Prabowo 
berperan aktif dalam mem-beri izin 
ekspor benur. Edhy juga di-sebut jaksa 
mengintervensi proses pemberian izin 
budidaya dan ekspor bbl kepada PT 
DPPP dan perusahaan eksportir lain-
nya.Selain itu, jaksa juga meyakini 
Edhy turut terlibat dalam memberikan 
izin budidaya dan ekspor benur. Walau-
pun Edhy telah menyerahkan sepenuh-
nya ke dirjen di bawahnya.
Bayar	Uang	Pengganti	Kasus	Rp	10	M

Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
juga menuntut majelis hakim agar 

menghukum Edhy Prabowo mem-
bayar uang pengganti senilai US$ 
77.000 atau sekitar Rp1,12 miliar dan 
Rp9.687.447.219.

"Menuntut, menjatuhkan pidana 
tambahan terhadap terdakwa Edhy 
Prabowo berupa membayar uang peng- 
ganti sejumlah Rp9.687.447.219 dan 
US$77.000 dengan ketentuan dikurangi 
seluruhnya dengan uang yang dikembali- 
kan terdakwa," ujar jaksa Ronald.

Apabila Edhy tidak membayar 
uang pengganti dalam waktu satu 
bulan setelah putusan inkrah, maka 
harta bendanya disita jaksa dan di-
lelang untuk menutupi uang pengganti 
tersebut. Jika harta benda tak men-
cukupi, maka akan dipidana dua tahun 
penjara.

Tak hanya itu, jaksa juga menuntut 
majelis hakim agar mencabut hak 
politik Edhy selama empat tahun ter-
hitung sejak Edhy selesai menjalani 
masa pidana pokok yakni lima tahun 
penjara.

Meski demikian hukuman tersebut 
relative ringan. Sebab sebelumnya, 

DARI ANCAMAN TERBERAT 20 TAHUN BUI, 

EDHY PRABOWO HANYA DITUNTUT 5 TAHUN 

Edhy	Prabowo,	mantan	Menteri	Kelautan	dan	Perikanan	yang	terjerat	suap	benur	saat	
mendengarkan	surat	tuntutan	di	Pengadilan	Tipikor	Jakarta	Pusat,	Selasa	(29/6/2021).
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Apa itu aset kripto ??
Merujuk pada Peraturan Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Nomor 5 Tahun 2019, 
Crypto Asset yang selanjutnya disebut Aset Kripto adalah Komoditi tidak berwujud yang berbentuk digital aset, 
menggunakan kriptografi, jaringan peer-to-peer, dan buku besar yang terdistribusi, untuk mengatur penciptaan, 
unit baru, memverifikasi transaksi, dan mengaman kan transaksi tanpa campur tangan pihak lain.

Aset kripto saat ini merupakan 
jenis komoditi, bukan sebagai alat 
pembayaran yang sah. OJK telah 
berkoordinasi dengan Bank 
Indonesia (BI) sebagai otoritas 
pembayaran dan menyatakan 
bahwa mata uang kripto bukan 
merupakan alat pembayaran yang 
sah di Indonesia.

Aset kripto adalah komoditi 
yang memiliki fluktuasi nilai 
yang sewaktu waktu dapat naik 
dan turun sehingga masyarakat 
harus paham dari awal potensi 
dan risikonya sebelum melaku-
kan transaksi aset kripto.

OJK tidak melakukan pengawasan 
dan pengaturan atas aset kripto, 
melainkan oleh Bappebti - Ke-
menterian Perdagangan. Bappebti 
telah mengeluarkan daftar aset 
kripto yang dapat untuk di-
perdagangkan dan pedagang aset 
kripto yang telah mendapatkan 
persetejuan.

mata uang
Kripto

parlementtoday
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BURSA KRIPTO MUTLAK DIBENTUK, 
DPR MINTA ATURAN DIPERKUAT

akarta-Di tengah penolakan pen-Jdirian bursa kripto oleh beberapa 
fraksi di DPR, Badan Pengawas Per-

dagangan Berjangka Komoditi (Bap-
pebti) menegaskan keberadaan bursa 
kripto mutlak diperlukan untuk men-
jaga kepercayaan masyarakat. Legis-
lator menganggap peraturan jual-beli 
kripto Indonesia masih perlu ditingkat- 
kan dan diperkuat ke depan.

Anggota Komisi VI DPR RI Evita 
Nursanty mengatakan, pemerintah perlu 
segera merevisi peraturan terkait 
kripto yang semakin masif diperdagang- 
kan di dalam negeri. Evita juga menilai 
Indonesia sudah cukup terlambat meng- 
atur tentang ini dibanding negara lain.

"Saya tahu Bappebti sudah me-
ngeluarkan aturan 2-5, khusus aset 
kripto ada di aturan nomor 5. Saya sambut 
baik aturan itu, tapi apakah sudah 
cukup aturan itu jadi landasan bagi 
usaha perdagangan aset (kripto) di 
dalam negeri?" ucapnya dalam RDP, 
Jakarta, Selasa (29/6).

Dalam jangka panjang, lanjutnya, 
peraturan tersebut tidak akan mampu 
membendung perdagangan kripto yang 
semakin berkembang. Apalagi ber-
selang setahun saja, saat ini nilai aset 
kripto mampu melonjak sampai Rp 
370 triliun.

Perkembangan yang besar ini pun 
mesti diantisipasi lebih dini. Jika perlu 
pelaksanaannya bisa diperkuat dalam 
UU, seperti yang dilakukan ekosistem 
pasar modal. Sehingga aturannya bisa 
lebih spesi�ik, jelas dan mengikat. 
"Kenapa lebih penting diatur UU, 
karena kalau dilihat potensi pemasukan 
(negara) ke depan akan sangat luar 
biasa," ujarnya.

Sementara itu, dirinya juga ber-
harap, pengawasan perdagangan kripto 
domestik diperkuat untuk memini-
malisir ekses negatif terhadap ke-
amanan negara. Seperti pertukaran 
dana terorisme, pencucian uang dan 
seterusnya.

Ditarget	Akhir	Tahun 
Untuk diketahui, bursa berjangka 

untuk aset kripto pun ditargetkan akan 
terbentuk pada akhir tahun ini sebagai 
akomodasi makin pesatnya perkem-
bangan investasi aset kripto di Tanah 
Air. Kepala Bappebti Indrasari Wisnu 
Wardhana mengatakan, aset kripto 
merupakan aset digital yang memiliki 
karakteristik berbeda dengan komo-
ditas �isik lainnya. Di mana, sisi ke-
amanan merupakan hal yang paling 
dominan dan mahal harganya. Selain 
itu, dari segi para pemainnya juga sangat 
berbeda, yakni antara komoditas 
dengan teknologi digital. 

“Bursa yang ada dua sekarang ini 
(BBJ dan ICDX) sudah saya amati tidak 
ada perkembangan untuk perdagangan 
multilateralnya di sektor perdagangan 
komoditi. Makanya kami akan spesiali-
sasi terhadap produk-produk yang 
diperdagangkan di dua bursa tersebut. 
Sehingga tidak ada dualisme,” kata 
Wisnu dalam Rapat Dengar Pendapat 
dengan Komisi VI DPR, Selasa (29/6). 

Keberadaan bursa tersendiri yang 
menangani kripto, sambungnya sudah 
lazim diterapkan di beberapa negara 
misalnya saja Amerika Serikat dan 
Turki. Hal itu juga untuk menjaga ke-
percayaan dari masyarakat. Apalagi, 
Bappebti mencatat investor aset kripto 
hingga Mei 2021 sudah tembus ke 
angka 6,5 juta orang dengan nilai 
transaksi Rp 370,4 triliun. 

Kenaikan ini cukup fantastis, me-
ngingat pada sebulan sebelumnya ter-
catat 4,8 juta orang dengan nilai tran-
saksi sekitar Rp 237,3 triliun (Januari-
April 2021). Bahkan, bila dibanding-
kan tahun 2020 yang masih hanya Rp 
64,97 triliun. Besaran angka tersebut 
sudah melebihi jumlah investor pasar 
modal di Bursa Efek Indonesia, kendati 
kenaikan investor di sini juga masih 
terus menunjukkan tren peningkatan. 

Jumlah investor pasar modal hingga 
Mei 2021 mencapai 5,37 juta, me-

salah satu koin dari kripto yakni 
Bitcoin memang menguat harganya 
tiap tahun. 

“Kalau main untuk jangka pendek 
harus hati-hati, anak-anak milenial ini 
harus tahu bagaimana main yang aman. 
Investasinya pasti ada untung dan rugi. 
Bagaimana mengurangi kerugian, ini 
yang kita edukasi,” pungkasnya. 

Secara terpisah, Ketua Asosiasi Pe-
dagang Aset Kripto Indonesia (Aspa-
krindo) Teguh Kurniawan Harmanda 
mengatakan, seluruh pedagang aset 
kripto yang saat ini berjumlah 13 pe-
dagang mendukung rencana pemerintah 
terkait akan adanya bursa kripto. 

“Dengan adanya bursa kripto, 
tentunya akan sangat membantu me-
ningkatkan kepercayaan investor untuk 
berinvestasi di aset kripto serta 
menciptakan iklim ekosistem aset 
kripto yang matang. Di sisi lain, ini 
menunjukkan bahwa aset kripto men-
jadi salah satu instrumen investasi 
yang diakui dan potensial bagi pe-
merintah,” ungkapnya. (ist)

ningkat 38,43% dibandingkan akhir 
tahun 2020 yang sebanyak 3,88 juta. Di 
mana, peningkatan investor saham 
mencapai 41,82% menjadi 2,4 juta. 

“Jadi, kami usulkan agar ada bursa 
kripto yang khusus menangani per-
dagangan aset kripto. Aset kripto 
sekarang baru sedikit, tapi nanti pas 
ada bursa, bisa menjadi lebih. Kami 
pun belum atur soal initial coin 
offering atau initial token offering, 
kalau ada bursa kami bisa melakukan 
pengaturan terhadap aksi itu. Untuk 
mengatur assessment terhadap due 
diligence atau yang melakukan listing 
koin ini juga harus dipegang oleh orang 
yang memahami teknologi block-
chain,” ucap Wisnu. 

Di sisi lain, menanggapi banyaknya 
desakan dari fraksi DPR untuk mem-
berikan edukasi terhadap investasi 
kripto ini, Wisnu menuturkan, inves-
tasi pada dasarnya tak hanya di kripto, 
namun juga lainnya memang memiliki 
kecenderungan naik atau turun. 
Namun, melihat trennya, diakuinya 

H A R I A N

Logo	Mata	uang	Crypto	atau	Cryptocurrency	dalam	Taipei	International	Finance	Expo	2020	di	Taipei,	Taiwan.
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litar- Kabupaten Blitar tampak-Bnya makin gerah dengan ke-
beradaan PT Green�ields Indo-

nesia. Pasalnya, selain dugaan limbah 
yang mencemari lingkungan, kini di-
ketahui bila produsen susu ini slin-
tutan soal kontribusi terhadap Pen-
dapatan Asli Daerah (PAD) dan dana Coor- 
porate Social Responsibility (CSR). 

“Saya coba cari berapa CSR yang 
diberikan pada daerah (Kabupaten 
Blitar), ternyata tidak jelas. Apakah 
ada atau tidak?" ujar Wakil Bupati 
Blitar, Rahmat Santoso, Selasa (29/6).

Hal ini terungkap dari beberapa 
kali rapat kerja atau hearing, antara PT 
Green�ields dengan DPRD Kabupaten 
Blitar. Hasil yang sama diperoleh saat 
hasil pengecekan langsung Wabup 
Rahmat terkait manfaat yang didapat-
kan dari keberadaan investor senilai 
ratusan miliar tersebut. 

Lebih lanjut Wabup Rahmat juga 
akan memperdalam informasi dari 
DPRD, kalau laporan atau data terkait 
PAD dan CSR tidak pernah ada. "Kalau 
benar tidak pernah ada, lalu kemana 
dan siapa yang menggunakannya," 
jelasnya.

Ditegaskannya, kalau benar ter-
bukti tidak ada manfaatnya, buat daerah 
dan masyarakat Kabupaten Blitar. "Lebih 
baik ditutup saja, saya tidak peduli di-
kabarkan ada saham orang kuat atau 
siapa pun yang melindungi," tegas pria 
yang juga Ketua Umum DPP Ikatan Pe-
nasehat Hukum Indonesia (IPHI) ini.

Kondisi ini dikuatkan juga oleh 
Ketua Komisi III DPRD Kabupaten 
Blitar, Sugianto kalau beberapa kali 

hearing ketika ditanya mengenai PAD 
dan CSR pihak PT Green�ields tidak 
pernah memberikan data yang jelas. 
"Berulang kali kami minta data, berapa 
setoran PAD dan berapa dana CSR yang 
sudah dikeluarkan termasuk peng-
gunaannya untuk apa saja. Tapi tidak 
pernah diberikan," tutur Sugianto.

Diungkapkan politisi Partai Gerindra 
ini kalau selama ini Komisi III selaku 
mitra PT Green�ields, tidak pernah 
mendapat laporan mengenai besaran 
setoran PAD maupun penggunaan CSR. 
"Padahal jelas sesuai aturan, CSR nilai-
nya sudah ditentukan sekian persen 
dari keuntungan perusahaan dan jelas 
peruntukannya untuk apa saja," ungkap- 
nya.

Oleh karena itu Sugik panggilan 
Sugianto mendesak pemimpin baru 
Kabupaten Blitar, baik Bupati atau Wabup 
Blitar bersikap tegas terhadap masalah 
PT Green�ields ini. "Sesuai dengan 
semangat perubahan yang dijanjikan, 
jadi harus ada perubahan untuk masya- 
rakat Kabupaten Blitar. Jangan cuman 
dapat limbahnya, atau keuntungannya 
hanya dirasakan kelompok tertentu 
saja," tandasnya.

Seperti diberitakan sebelumnya 
Wabup Blitar, Rahmat Santoso me-
negaskan akan menutup PT Green-
�ields, jika terbukti sengaja membuang 
limbah dan mencemari lingkungan. 
Apalagi sebelumnya Bupati Blitar, Rini 
Syarifah telah menerbitkan surat te-
guran No.570/287/408.117/2021 ter- 
tanggal 7 Juni 2021, teguran terkait 
pemcemaran limbah farm 2 dan 
perizinan farm 3 PT Green�ields 

dilakukan, belum sesuai dengan yang 
diharapkan," kata Heru.

Padahal dibeberkan Heru pihak-
nya sudah melakukan beberapa program, 
seperti susu sekolah, urban, bantuan 
pipa air dan lainnya. "Salah kita, 
mungkin terlalu malu untuk meng-
eskpos itu," bebernya.

Selanjutnya Heru akan meminta 
pada tim (PT Green�ileds) kalau CSR itu 
bukan amal, jadi masyarakat harus tahu 
apa yang sudah dilakukan. Ter-masuk 
diantaranya yang sudah dilaku-kan 
program rumput odot dan dalam sedang 
proses kemitraan ternak sapi perah. 
Ditambahkan Heru intinya pro-gram 
untuk masyarakat sekitar tetap diutama- 
kan, hanya saja perlu proses dan waktu. 
"Termasuk diekspos, agar banyak masya- 
rakat yang tahu," pungkasnya.(ais)

Indonesia di Kabupaten Blitar. Ada 3 
poin dalam surat teguran tersebut, 
pertama segera menangani limbah 
yang mencemari sungai dan meresah-
kan warga setiap tahun dalam waktu 7 
hari. Kedua, mengingatkan PT Green-
�ields Indonesia yang sudah membuat 
pernyataan, tidak akan membuang limbah 
dengan sengaja. Ketiga, menghentikan 
seluruh akti�itas rencana pengem-
bangan farm 3 di Desa Sumberurip, Ke-
camatan Doko, Kabupaten Blitar. Se-
lama proses perolehan/penguasaan 
lahan, masih belum clear and clean.

Secara terpisah Direktur PT Green-
�ields Indonesia di Blitar, Heru Setyo 
Prabowo ketika ditanya mengenai 
dana CSR mengakui kalau sering di-
tanya apa yang dilakukan, dalam peng-
gunaannya. "Mungkin apa yang kami 

ADIUN – Rel kereta yang Mberpotongan dengan jalan 
raya  a t a u  d i s e b u t  J a l a n 

Perlintasan Langsung (JPL) mendapat 
perhatian penuh dari PT. KAI Daop 7 
Madiun. Dilakukan perawatan di 43 

titik JPL nomor 111 penghubung 
Madiun – Surabaya. Dengan langkah 
ini diharapkan dapat meningkatkan 
keselamatan perjalanan KA.  

Manager Humas PT. KAI Daop 7 
M a d i u n ,  I x f a n  H e n d r iw i n d o ko 

KA karena tubuh ban menjadi tidak 
s t a b i l .  " K i t a  j a d w a l k a n  u n t u k 
dilakukan perawatan selama tahun 
2021," imbuhnya. 

Ixfan menambahkan, dalam per-
baikan JPL tidak ada penutupan 
jalanan. Namun demikian, dia ber-
harap agar masyarakat dapat berhati-
hati dengan mengurangi kecepatan 
ketika mendekati area konstruksi. 
Kadena pekerja akan melakukan 
bongkar aspal, perbaikan geometri 
hingga akhirnya nanti akan dilakukan 
pengaspalan kembali.

"Di Desa Sugihwaras Kec. Saradan 
ini tidak ditutup jalannya. Pekerjaan 
dimulai pukul 07.00 – 17.00 setiap 
harinya. Mungkin akan terjadi sedikit 
kemacetan dilokasi," ujarnya. 

Diimbau untuk para pengguna 
jalan yang akan melintas di lokasi 
tersebut untuk lebih berhati-hati. 
diKarenakan selain terdapat tumpukan 
material, juga terdapat  lalu lalang para 
pekerja. "PT KAI (Persero) meminta 
maaf atas ketidaknyanan para peng-
guna jalan dikarenakan adanya pe-
kerjaan tersebut,” tandasnya.(Ger)

mengatakan JPL 
merupakan jalur 
yang banyak d-
ilewati kendaraan 
besar. Sehingga 
s a n g a t  b e r -
d a m p a k  p a d a 
konstruksi  rel . 
"Dari 51 lokasi 
tersebut, 43 titik 
m e r u p a k a n 
program dari KAI 
Daop 7 Madiun, 
sedangkan 8 sisa-
nya dikerjakan 
oleh satuan kerja 
dari Direktorat 
J e n d e r a l  P e r -
k e r e t a a p i a n 
(DJKA) melalui 
p r o g r a m  I M O 
(Infrastructure 

Maintenance and Operation) ,” jelas 
Ixfan, Selasa (29/6). 

Menurutnya, perawatan perlu 
dilakukan karena ada beberapa titik 
yang lebar jalur KA-nya bergeser. 
Sehingga membahayakan perjalanan 
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Salah	satu	JPL	di	jalur	Madiun-Surabaya	dilakukan	perawatan	karena	konstruksinya	terganggua	akibat	sering	dilewati	kendaraan	besar.

WABUP BLITAR: TAK PEDULI 'ORANG KUAT', TUTUP SAJA

Dugaan	pencemaran	sungai	akibat	lembah	PT	Green�ields	di	Kali	Genjong,
Kec	Doko,	Kab	Blitar	pada	Januari	2020	lalu
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SERING DILINTASI KENDARAAN BERAT, DAOP 7 MADIUN 

RAWAT 43 TITIK REL 

TUMPUKAN MASALAH GREENFIELDS 
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JUAL BELI ROKOK ILEGAL DAPAT 

DIKENAKAN SANKSI PIDANA

DAN ADMINISTRASI

SESUAI DENGAN UNDANG-

UNDANG CUKAI NO.39 

TAHUN 2007

PERUBAHAN ATAS UNDANG-UNDANG
NOMOR 11 TAHUN 1995 TENTANG CUKAI

Pengusaha Pabrik atau Pengusaha Tempat Penyimpanan yang mengeluarkan Barang Kena Cukai 
dari Pabrik atau Tempat Penyimpanan Tanpa mengindahkan ketentuan sebagaimana dimaksud 
dalam Pasal 25 Pengusaha Pabrik atau Pengusaha Tempat Penyimpanan yang mengeluarkan 
Barang Kena Cukai dari Pabrik atau Tempat Penyimpanan Tanpa mengindahkan ketentuan 
sebagaimana dimaksud dalam Pasal 25 ayat (1), yang mengakibatkan kerugian negara, dipidana 
dengan pidana penjara paling lama empat tahun dan denda paling banyak sepuluh kali nilai cukai 
yang seharusnya dibayar.

PASAL 52

ROKOK ILEGAL MELANGGAR UU CUKAI NO. 39 TAHUN 2007 APA ITU ROKOK ILEGAL??

Rokok
Pita Cukai
Palsu

Rokok
Pita Cukai
Berbeda

Rokok
Pita Cukai
Bekas

Rokok
Polos/Tanpa
Pita Cukai

LAPORKAN!! PEREDARAN ROKOK ILEGAL KE KANTOR BEA CUKAI MALANG 
JL. SURABAYA NO. 2 MALANG ATAU HUBUNGI KAMI DI NOMOR: 
0341-551628 & 0821-3140-5396 memaKAI 

MASKER
MENCUCI TANGAN
DENDAN SABUN

MENjaga 
JARAK

2 m

Menerapkan pola
hidup bersih & sehat

PATUHI 
PROTOKOL
Kesehatan

Latief Helmi
Kepala Bea Cukai Malang Punjul Santoso

Wakil Wali Kota Batu

Dewanti Rumpoko
Wali Kota Batu
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URABAYA – Rumah Sakit (RS) SWiliiam Booth Kota Surabaya me-
nutup sementara layanan Ins-

talasi Gawat Darurat (IGD) per Selasa 
(29/6). Penutupan dilakukan menyusul 
24 tenaga kesehatan di RS itu terkon�ir- 
masi positif Covid-19. 

Menurut Perhimpunan Rumah Sakit 
Indonesia (Persi) Jatim tak hanya 
Wiliiam Booth, tapi semua RS swasta di 
Kota Pahlawan sudah penuh. "Sudah me- 
nambah bed mulai Agustus- Oktober 
2020, lalu Januari- Februari 2021. Kasus 
Covid di Jatim bertambah, masyarakat 
beramai-ramai berebut cari ventilator. 
Maret April 2021 mulai turun, ke-
mudian banyak rumah yang konversi 
non-covid. Sayangnya, awal Juni 2021 
kemarin kembali melonjak, sehingga 
ketersediaan untuk pasien Covid kembali 
ditambah," ujar Ketua Perhimpunan 
Rumah Sakit Indonesia (Persi) Jatim, 
dr Dodo Anondo MPH, Selasa (29/6).

Disinggung soal kondisi Bed Of 
Ratio (BOR), dr Dodo menyebut, se-
luruh rumah sakit swasta di surabaya 
telah mencapai 100 persen. Penyebab-
nya adalah varian baru Covid 19 Delta 
dan Gamma.  Rumah sakit swasta yang 
penuh, lanjut dr Dodo, seperti Rumah 
Sakit Islam (RSI) Ahmad Yani, Rumah 
Sakit Premier, Rumah Sakit Islam (RSI) 

Jemursari dan Rumah Sakit Husada 
Utama 

Ia mengungkapkan, bulan Maret 
April lalu Rumah Sakit Ahmad Yani me-
nambah tempat tidur 20 untuk pasien 
Covid 19. Bulan Agustus naik lagi 
menjadi 60, lalu Oktober full 82. "Terus 
tidak berhenti. Januari- Februari 2021  
tidak pernah kosong. Maret April kami 
turunkan karena secara umum banyak 
yang sudah landai. Namun awal Juni 
kami naikkan jadi 101. Sehingga lebih 
dari 100 persen," paparnya.

 Terkait penutupan IGD RS Wiliiam 
Booth, Dodo mengatakan itu bukti bila 
pihak rumah sakit sudah kewalahan. 
"Biar bagaimanapun caranya pihak rumah 
sakit sudah menambah bed, tapi nakes 
sudah banyak yang terpapar," ujarnya. 
"Memang rumah sakit punya disiplin 
untuk membantu. Tetapi kalau banyak 
nakes yang terpapar, bisa tumbang 
semua, repot nanti," lanjutnya.

dr Dodo menegaskan harus juga ada 
kerjasama pencegahan di hul yaitu 
masyarakat. “Hindari keramaian sama 
kerumunan. Tetap memakai masker 
dan mencuci tangan," jelasnya.

Sebelumnya, kabar ditutupnya IGD 
di RS William Booth itu dikon�irmasi 
Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota 

Kota Mojokerto, Magetan, Pamekasan, 
Kabupaten Mojokerto, Kabupaten 
Pasuruan, Ponorogo, Sampang, dan 
Sidoarjo. Untuk Kota Surabaya, BOR 
isolasi Covid-19 sudah mencapai 
angka 98 persen. Kemudian disusul 
Ponorogo 96 persen, Sidoarjo 94 
persen, Kabupaten Mojokerto 94 
persen. (ist,ard)

S u r a b a y a ,  F e b r i a 
R a c h m a n i t a ." I y a  [ R S 
William Booth tutup], 
k a r e n a  t e r p a p a r  p e -
rawatnya," katanya, di 
Surabaya, Selasa (29/6).

Kasus aktif Covid-19 di 
Jatim memang terus ber-
tambah. Hingga kini, ada 
7.939 kasus aktif di Jatim. 
Jubir Satgas Covid-19 Dr 
Makhyan Jibril menyebut, 
ada belasan daerah masuk 
zona merah BOR Covid-19 berdasar SE 
Menkes HK02. 01/MENKES/11/2021 
Tanggal 27 Juni 2021

"Jadi sesuai SE, dizonasikan, di 
mana BOR suatu daerah di atas 80 
persen, maka masuk zona merah. 
Sedangkan di 60-80 persen masuk 
zona oranye/kuning. Dan di bawah 60 
persen masuk zona hijau," ujar Jibril. 

Saat ini, kata Jibril, ada belasan 
daerah di Jatim dengan kondisi BOR di 
atas 80 persen. Baik itu BOR isolasi 
Covid-19 biasa, ataupun BOR ICU 
Covid-19.

Untuk BOR isolasi Covid-19, 13 
Kabupaten/Kota di Jatim masuk zona 
merah. Yakni Kota Surabaya, Bojo-
negoro, Jember, Kota Madiun, Kota Malang, 

PERSI JATIM: MAYORITAS BOR 
RS SWASTA SURABAYA 100%

IGD	RS	William	Booth	Surabaya	Lockdown	
karena	sebagian	besar	nakes	terpapar	corona
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Pengumuman	resmi	dari	pihak	RS
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Impression

Foto	:	instagram.com/claurakiehl/

CINTA 
LAURA
Soekarseno Foundation,
Bentuk Nyata Kepedulian 
Pendidikan Anak Bangsa
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IMPRESsion
inta	 Laura	 Kiehl	 dikenal	
sebagai	 salah	 satu	 artis	
Tanah	 Air	 yang	 sangat	
peduli	 dunia	 pendidikan.	
Kepeduliannya	 tersebut	
pun	 ia	 buktikan	 dengan	

membangun	yayasan	yang	bergerak	di	
b i d ang 	 p end i d i k an 	 b e rn ama 	
Soekarseno.	

Yayasan	 Soekarseno	 merupakan	
yayasan	milik	keluarga	Cinta	Laura	yang	
kini	 diketuai	 ibunda	 Cinta	 Laura.	
Sementara	Cinta	Laura,	 saat	 ini	menjadi	
wakil	yayasan.

Belum	 lama	 ini,	 Cinta	Laura	 terlihat	
tengah	 mengunjungi	 sekolah	 milik	
yayasan	 keluarganya,	 di	 kawasan	 kaki	
Gunung	 Salak,	 Kabupaten	 Bogor.	 Dalam	
kunjungannya	 kali	 ini,	 Cinta	 Laura	
menceritakan	 bagaimana	 perjuangan	
anak-anak	pelosok	belajar	melalui	daring.

Cinta	 Laura	 Kiehl	 membagikan	
pandangannya	terkait	sekolah	tatap	muka	
dan	pembelajaran	jarak	jauh	(PJJ)	melalui	
cuitannya	di	 akun	@xcintakiehlx.	Dalam	
cuitan	tersebut	Cinta	mengatakan,	anak-
anak	 yang	 tinggal	 di	 tempat	 terpencil	
belum	bisa	dan	belum	siap	melaksanakan	
pendidikan	kendati	sekolahnya	berlokasi	
tidak	jauh	dari	ibukota	negara.

"Dengan	 situasi	 Covid-19	 yang	
semakin	 parah	 di	 kota-kota	 besar,	
kemungkinan	untuk	sekolah	tatap	muka	
menjadi	lebih	kecil.	Mungkin	untuk	kalian	
yang	 mempunyai	 laptop,	 smartphone,	
dan	internet,	kerugian	yang	kalian	alami	
menjadi	 tidak	 begitu	 besar.	 But	 please,	
stop	being	so	SELFISH!"	cuit	Cinta	dalam	
akun	@xcintakiehlx.

Utasnya	tentang	sekolah	tatap	muka	
dan	PJJ	di	 linimasa	dimulai	dari	 sebuah	
cuitan	 Cinta	 mengenai	 berkunjung	 ke	
sekolah	milik	Yayasan	Soekarseno	Peduli,	
Pangerasan	Education	Center.

Pangerasan	Education	Center	adalah	
satuan	 pendidikan	 swasta	 jenjang	 SMP.	
Adapun	 Yayasan	 Soekarseno	 Peduli	
adalah	yayasan	milik	keluarga	 ibu	Cinta	
Laura	 yang	 didirikan	 pada	 2004.	 SMP	
Pangerasan	terletak	di	kaki	Gunung	Salak,	
Desa	 Cibalung,	 Kecamatan	 Cijeruk,	
Kabupaten	Bogor.

Dalam	 utas	 tersebut	 Cinta	 Laura	
menyebutkan, 	 banyak	 anak-anak	

C
Indonesia	yang	tinggal	di	tempat	terpencil	
masih	 belum	 bisa	 dan	 belum	 siap	
melaksanakan	 pendidikannya	 seara	
digital	 kendati	 berlokasi	 tidak	 jauh	 dari	
ibukota	negara.

"Tidak	 usah	 jauh-jauh!	 Sekolah	 ini	
yang	hanya	1	 jam	dari	kota	Jakarta	pun	
masih	 belum	 bisa	 membangun	 access	
wifi,	sinyal	pun	putus-putus	dan	banyak	
dari	 anak-anak	 ini	 harus	 menunggu	
sampai	malam	hari	untuk	mendapatkan	
koneksi	 yang	 lancar	 untuk	 bisa	 belajar.	
Kebanyakan	dari	mereka	juga	sebenarnya	
tidak	mempunyai	smartphone.	Jika	punya	
pun,	 susah	 untuk	 bisa	 mengerti	 mata	
pelajaran	dari	layar	kecil,"	tulis	Cinta.

Ia	menambahkan,	di	samping	kendala	
internet	 dan	 perangkat	 PJJ	 seperti	
smartphone	 dan	 laptop,	 tidak	 semua	
siswa	 sekolah	 memiliki	 orangtua	 yang	
dapat	 mendukung	 pembelajaran	 dari	
rumah.

"Children	 need	 guidance!	 Dan	 gak	
semua	anak	mempunyai	bapak-ibu	yang	
bia	membantu	mereka	dengan	pelajaran	
sekolah.	We	need	to	face	the	facts,	guys!	
Banyak	 dari	 teman-teman	 kita	 di	 luar	
sana	datang	dari	latar	belakang	di	mana	
orang	 tua	 mereka	 tidak	 berpendidikan	
tinggi,"	cuit	Cinta.

SMP	 Pangerasan	 atau	 Pangerasan	
Education	Center	didirikan	pada	Februari	
tahun	2007	dengan	tanah	donasi	Yayasan	
Soekarseno	 Peduli	 atau	 Soekarseno	
Foundation.	Menurut	 Cinta	 dalam	kanal	
Youtube	 Cinta	 Laura	 Kiehl,	 sekolah	 ini	
merupakan	 proyek	 ke-11	 dari	 yayasan	
tersebut

Dengan	 bantuan	 High	 Desert	
International	 Foundation,	 Yayasan	
Soekarseno	 Peduli	 membuat	 3	 kelas	
pertama,	 satu	 ruang	 guru,	 tiga	 kamar	
mandi,	 dan	 lapangan	 olahraga	 yang	
sekaligus	 sebagai	 area	 kumpul.	 Pada	
2008,	Soekarseno	Foundation	menambah	
4	kelas	di	SMP	ini.

Saat	 ini,	 terdapat	210	 siswa	dan	13	
guru	yang	mengajar	di	SMP	Pangerasan.	
Adapun	 siswa	 SMP	 Pangerasan	 berasal	
dari	 keluarga	 kurang	 mampu,	 sehingga	
digratiskan	dari	uang	sekolah.	Sementara	
itu,	upah	guru,	sumber	daya	pendidikan,	
dan	biaya	operasional	lainnya	ditanggung	
Yayasan	Soekarseno	Peduli.

everything.Aku	orangnya	hemat	banget,"	
kata	Cinta.

Menurut	 Cinta	 Laura,	 dirinya	 selalu	
merasa	 bersalah	 jika	 membeli	 barang-
barang	mahal."Kenapa	aku	hemat	banget,	
karena	gini,	aku	dari	kecil	diajarkan	untuk	
lihat	semuanya	dari	perspektif	luas.Bukan	
berarti	aku	gak	suka	barang-barang	bagus	
ya.Aku	 suka	 barang-barang	 bagus	 dan	
mahal.Tapi	 aku	 merasa	 bersalah,	 kalau	
beli	 sesuatu	 yang	 baru	 dan	 mahal,"	
tambahnya.

Kemudian,	 Cinta	 Laura	 mengaku	
ogah	membeli	tas	branded	harga	Rp	30	
juta	 atau	 barang	 mahal	 lainnya	 yang	
senilai 	 puluhan 	 juta . Ia 	 lantas 	
membayangkan	keluarga	atau	anak-anak	
yang	mampu	sekolah	yang	bisa	dibiayai	
dengan	 hasil	 beli	 tas	 Rp	 30	 juta	
tersebut."Aku	 mikir,	 misalnya	 gini	 tas	
harganya	 Rp	 30	 juta.	 Bayangkan	 coba,	
berapa	keluarga	atau	anak	yang	bisa	aku	
sekolahin	atau	kasih	makan	dengan	uang	
Rp	30	juta.	Tapi	aku	pakai	uang	Rp	30	juta	
buat	 beli	 tas,	 itu	 sepadan,"	 papar	 Cinta	
Laura.

Setelah	 itu,	 Cinta	 Laura	 mengaku	
lebih	nyaman	pakai	baju	yang	sederhana	
dan	 tak	 terlalu	 mahal.Bahkan	 ketika	
membeli	 baju	 murah	 pun,	 Cinta	 Laura	
mengaku	 selalu	 teringat	 pada	 asisten	
rumah	 tangga	 (ART)	 nya.Disebutkan	
Cinta	 Laura,	 harga	 beberapa	 baju	 yang	
dibelinya	itu	senilai	gaji	sebulan	ART	dan	
karyawan	lainnya

"Aku	 ke	 toko	 di	mall	 yang	mungkin	
harga	 bajunya	 di	 bawah	 Rp	 1	 juta.Aku	
masih	 mikir,	 wow	 staf	 aku	 di	 rumah,	
mbak	 aku,	 driver	 aku	 gajinya	 segini	
perbulan.	Sementara	aku	dengan	beli	baju	
5	atau	10	udah	mendekati	gaji	mereka,"	
tutur	Cinta	Laura.

Jika	ia	lebih	memilih	beli	baju	mahal,	
Cinta	 Laura	 merasa	 itu	 sama	 saja	 dia	
berbuat	jahat	pada	ART	dan	karyawannya	
yang	 lain."So	 aku	 merasa	 jahat,	 merasa	
sangat	jahat,"	papar	Cinta	Laura.

Lantas,	Cinta	Laura	menuturkan	 tak	
ada	 salahnya	 membeli	 barang	 branded	
atau	 mahal	 sebagai	 tanda	 apresiasi	
diri."Enggak	apa-apa,	Desember	 lalu	aku	
ke	Dubai	 syuting	 iklan.Aku	beli	 satu	 tas	
branded	 tapi	 itu	pertama	kalinya	dalam	
lima	tahun,"	ujar	Cinta	Laura.(ist)

Cinta	 menuturkan,	 SMP	 Pangerasan	
memiliki	 ruang	 jahit,	 perpustakaan,	 dan	
ruang	 komputer.	 Adapun	 buku-buku	 di	
sekolah	 merupakan	 sumbangan	 dan	
pembelian	dengan	dana	BOS,	baik	buku	
fiksi,	nonfiksi,	dan	buku	pendidikan	anak-
anak.

"Aku	 berdoa	 semoga	 lebih	 banyak	
orang	 lagi	 donasi	 buku	 dan	 kebutuhan	
anak-anak,"	kata	 selebritas	yang	 lahir	di	
Jerman	ini	dalam	video	Cinta	Laura	Kiehl	-	
Visit	 to	 Pangerasan	 Education	 Center	
(Part	2)	di	kanal	Youtubenya.	

Pangerasan	 Education	 Center	
merupakan	 sekolah	 kesebelas	 yang	
ditangani	 Yayasan	 Soekarseno	 Peduli.	
Adapun	 proyek	 sekolah	 pertama	 yang	
ditangani	 yayasan	 ini	 yakni	 SD	 Negeri	
Pangerasan,	 yang	 kemudian	 mendapat	
renovasi, 	 perbaruan	 kurikulum, 	
penambahan	 guru,	 subsidi	 guru,	 dan	
bantuan	 untuk	 muridnya	 agar	 dapat	
lanjut	bersekolah	di	SMP	Pangerasan.

"Mudah-mudahan	 bisa	 kerja	 sama	
dengan	 organisasi	 lain	 supaya	 bisa	
bangun	 lebih	 banyak	 lagi	 sekolah,"	 kata	
Cinta	seperti	dikutip	dari	post	Instagram	
sang	ibu,	@herdianak.

Ia	 menuturkan,	 beberapa	 alumni	
sudah	 lulus	dari	perguruan	 tinggi,	 salah	
satunya	 lulus	 dari	Universitas	 Indonesia	
dan	 melanjutkan	 S2	 di	 Jerman	 dan	 di	
Jepang.	Adapun	sejumlah	alumni	menjadi	
guru	 di	 SMP	 Pangerasan	 dan	 sekolah	
lainnya,	tentara,	koki,	dan	make	up	artist.

Cinta	 Laura	 mengharapkan	 SMP	
Pangerasan	 bisa	 menjadi	 bukti	 meski	
tinggal	 di	 daerah	 terpencil,	 para	 siswa	
tetap	bisa	berprestasi	dan	memiliki	masa	
depan	yang	cerah.

Hidup	Hemat
Sebelumnya,	 Cinta	 Laura	 juga	

menjadi	 atensi	 masyarakat	 karena	
mengaku	dirinya	jarang	membeli	barang	
mahal	 dan	 mewah	 untuk	 menunjang	
penampilan.Tak	 seperti	 artis	 pada	
umumnya,	 Cinta	 termasuk	 sosok	 yang	
sangat	hemat.

Dalam	video	di	kanal	YouTube	Gritte	
Agatha,	 Cinta	 Laura	 merasa	 menjadi	
orang	 jahat	 jika	 tak	 bisa	 menahan	 diri	
untuk 	 tidak 	 berbelanja 	 barang 	
mahal."Enggak	 hanya	 pakaian,	 tapi	 soal	

Foto	:	Instagram.com/@winstonegomez/
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TIPS HILANGKAN NODA TINTA 
DI PERMUKAAN BERBAHAN KULIT

ika	 kamu	 memiliki	 anak	 balita,	Jcoretan	 tinta	 maupun	 spidol	
mungkin	bisa	ditemui	di	mana	saja,	

te rmasuk 	 d i 	 permukaan 	 so fa 	
kesayangan	yang	berbahan	kulit.Noda	
tinta	pada	permukaan	berbahan	kulit,	
entah	 itu	 kulit	 sintetis	 atau	 asli,	
terkenal	sulit	dihilangkan.

Sebagai	 tindakan	 penyelamatan	
pertama	 dari	 noda	 tinta	 atau	 noda	 apa	
pun	 adalah	 membersihkannya	 dengan	
kain	handuk	putih,	kain	katun	putih,	atau	
handuk	kertas.	Ini	dapat	dilakukan	untuk	

Pembersih kulit
Sebenarnya	ada	pembersih	khusus	

kulit	 untuk	menghilangkan	 tinta	 dan	
noda	 apa	 pun.Selain	 membersihkan,	
pembers ih 	 khusus 	 ku l i t 	 j uga 	
melembapkan	 dan	 menambahkan	
lapisan	 pelindung.	 Sehingga,	 produk	
berbahan	 kulit	 akan	 lebih	 tahan	
l ama .Namun , 	 pa s t i kan 	 un tuk 	
menggunakan	 produk	 sesuai	 dengan	
petunjuk	 produsen	 pada	 label 	
kemasan.

Sabun dan air
Solusi	 pembersih	 klasik:	 sabun	

dan	 air.	 Tapi	 sebelum	 menggunakan	
air	dan	sabun,	gunakan	handuk	kertas	
ke r i ng 	 un tuk 	 menye rap 	 s i s a 	
tinta.Pastikan	kamu	tidak	menggosok	
n o d a , 	 k a r e n a 	 h a l 	 i t u 	 a k a n 	
menyebarkannya	 dan	 membuatnya	
menjadi	semakin	kotor.

Setelah	 menghilangkan	 semua	 sisa	
tinta,	 ambil	 tisu	 basah	 dengan	 sabun	
pelembap	 di	 atasnya	 dan	 bersihkan	
dengan	lembut.Gunakan	kembali	handuk	
kertas	kering	untuk	menyerap	sisa	tinta.	
Lanjutkan	 langkah-langkah	 ini	 sampai	
tinta	 hilang.Memang,	 ini	 jelas	 bukan	
pilihan	 yang	 paling	 ramah	 lingkungan,	
tapi	setidaknya	bisa	menyelamatkan	sofa	
kulit	kesayanganmu.

Menggosok dengan 
alkohol

Kunci	 menggosok	 dengan	 alkohol	
adalah	 dengan	 menggunakan	 kapas	
untuk	 menyerap	 alkohol	 bersama	
dengan	 tinta.Jadi	 sediakan	kapas	yang	
cukup	untuk	membersihkan	noda	tinta	
di	permukaan	kulit.Selain	itu,	pastikan	
kamu	mengeringkannya	dengan	cepat,	
kamu	 bisa	 menggunakan	 pengering	
rambut , 	 karena 	 a lkoho l 	 akan 	
menggerogoti	 kulit	 jika	 dibiarkan	
terlalu	 lama.Jika	 tidak	 memiliki	
pengering	rambut,	jangan	lakukan	cara	
ini.

Semprotan rambut
Ha i r s p ray 	 a d a l a h 	 r a h a s i a 	

pembersih	terbaik.	Semprotan	rambut	
ini	bahkan	bisa	membersihkan	banyak	
noda	 lainnya	 di	 berbagai	 jenis	
permukaan	 kain .Semprot 	 area 	
bertinta	dengan	hairspray,	lalu	segera	
keringkan	 area	 tersebut	 hingga	
hairspray	 mengering.	 Bersihkan	
residu	dengan	sabun	pelembap	dan	air.

Parfum atau 
penghilang cat kuku

Cara	berikutnya	yang	bisa	dicoba	di	
rumah	 adalah	menggunakan	 parfum,	

membersihkan	tinta,	lalu	seka	dengan	
sabun	dan	air	untuk	mencegah	alkohol	
mengikis	kulit.(ist)

cologne,	 atau	 penghapus	 cat	 kuku	
(past ikan	 i tu 	 berbahan	 dasar 	
aseton) .Gunakan	 kapas 	 untuk 	
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memastikan	 bahwa	 noda	 sudah	
terangkat	 dari	 permukaan	 kulit	 yang	
kotor.Demi	mengurangi	penyebaran	tinta	
pada	 permukaan	 kecil,	 gunakannlah	
cotton	bud	untuk	mengelap.

Setelah	 tinta	 hilang,	 bersihkan	
seluruh	area	dengan	bahan	yang	lebih	
besar	seperti	kapas,	selembar	handuk	
kertas,	 atau	 waslap.	 Agar	 noda	 tak	
semakin	 melekat,	 bersihkan	 segera	
begitu	noda	menempel	di	permukaan.	
Jika	 noda	 tak	 kunjung	 hilang,	 kamu	
bisa	mencoba	lima	hal	berikut	ini:

BAHAN INI AMPUH HILANGKAN TINTA DI BAJU
Pasta Gigi

Pasta	 gigi	 juga	 bisa	 digunakan	
sebagai	cara	menghilangkan	noda	tinta	
yang	 sudah	 kering	 di	 baju.	 Kamu	 bisa	
memilih	 jenis	pasta	gigi	non	gel	dalam	
menerpkan	 cara	 ini.	 Caranya	 sangat	
mudah,	kamu	tinggal	mengoleskan	pasta	
gigi	pada	noda	tinta	di	baju.

Kemudian	gosok	dengan	lembut	dan	
perlahan	hingga	noda	tinta	menghilang.	
Apabila	noda	masih	belum	sepenuhnya	
hilang, 	 kamu	 bisa	 mengulangi 	
prosesnya.	 Kemudian,	 setelah	 dibilas	
dengan	 air	 bersih,	 kamu	 sudah	 bisa	
mencucinya	seperti	biasa	lagi.

Cuka 
Cara	menghilangkan	noda	tinta	yang	

sudah	 kering	 di	 baju	 juga	 bisa	
menggunakan	 cuka.	 Hal	 ini	 disebabkan	
karena	 cuka	memiliki	 kandungan	 asam	
yang	dapat	membersihkan	baju	dari	noda	
tinta	tersebut.

Cara	penggunaannya	yaitu,	tuangkan	
1	 sendok	 cuka	pada	noda	 tinta	 di	 baju.	
Kemudian	 diamkan	 selama	 10	 menit.	
Setelah	itu,	tuangkan	1	atau	2	tetes	sabun	
cuci	 piring	 pada	 noda	 tinta	 tersebut.	
Gosok	dengan	lembut	dengan	tangan	atau	
sikat	gigi	hingga	noda	tinta	menghilang.	
Setelah	noda	tinta	menghilang,	kamu	bisa	

Mentega
Menggunakan	 mentega	 juga	 bisa	

dilakukan	 sebagai	 cara	 menghilangkan	
noda	 tinta	 yang	 sudah	 kering	 di	 baju.	
Kamu	tinggal	mengoleskan	mentega	pada	
baju	 yang	 terkena	 noda	 tinta,	 jemur	 di	
bawah	 sinar	 matahari,	 kemudian	
bersihkan	 dengan	 sabun,	 lalu	 bilas	
menggunakan	 air	 bersih.	 Kamu	 bisa	
mengulang	 prosesnya	 jika	 noda	 belum	
juga	terangkat.

Itulah	cara	menghilangkan	noda	tinta	
yang	 sudah	 kering	 di	 baju.	 Sebaiknya	
segera	cuci	baju	yang	terkena	noda	tinta	
agar	tidak	semakin	sulit	dibersihkan.(*)

mencuci	baju	putih	seperti	biasanya.

Garam
Cara	 menghilangkan	 noda	 tinta	

yang	sudah	kering	di	baju	selanjutnya	
adalah	 dengan	 garam.	 Caranya	 tidak	
begitu	sulit,	kamu	tinggal	membasahi	
baju	 yang	 terkena	 noda	 t inta 	
mengering,	 lalu	 tuangkan	 sedikit	
garam	pada	noda	tinta	tersebut.	Gosok	
garam	menggunakan	 tisu	 basah,	 lalu	
sikat	sisa	garam	yang	ada	di	baju.	Baru	
setelah	 itu	 bilas	 sampai	 noda	
terangkat.
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amers	 di	 Kabupaten	 Mokumoku	Gharus	 menelan	 ludah.	 Pasalnya	
mereka	 terancam	 tidak	 bisa	 lagi	

bermain	 game	 online	 setelah	 Bupati	
Mokumoku	meminta	Menteri	 Komunikasi	
dan	 Informatika	 (Menkominfo)	 untuk	
memblokir	situs	dan	aplikasi	game	online.

Tanpa	mengesampingkan	hal	itu,	saat	ini	
game	 telah	 menjadi	 suatu	 hal	 yang	 tidak	
dapat	dipisahkan	dalam	kehidupan	sehari-
hari.	 Tidak	 hanya	 sebagai	 sarana	 hiburan	
semata,	game	saat	ini	juga	bisa	dimanfaatkan	
untuk	saranan	meraup	pundi-pundi	rupiah.

Bagaimana	 tidak?	 Dengan	 hadirnya	
berbagai	 game	 terbaik,	 mengundang	 para	
sponsor	untuk	menyelenggarakan	berbagai	
kompetisi	 dan	 turnamen	 game	 dengan	
hadiah	 yang	 luar	 biasa	besar.	Hal	 tersebut	
pada	akhirnya	memunculkan	profesi	baru,	
yakni	atlit	esport.	

Tidak	 berhenti	 disitu,	 para	 konten	
kreator	juga	bisa	mendapatkan	penghasilan	
melalui	 game	 dengan	 menggunggah	
gameplay	mereka	di	YouTube	atau	menjadi	
streamer	di	platform	live	streaming	seperti	
misalnya	Nimo	TV.

Adanya	fenomena	di	atas,	pada	akhirnya	
membuat	para	developer	game	berlomba-
lomba	menghadirkan	 game	 terbaik	 untuk	
menarik	perhatian	para	gamers.	Among	Us	
yang	menjadi	game	populer	tahun	ini	karena	
telah	 mengalahkan	 PUBG	 Mobile	 sebagai	
game	mobile	 yang	paling	banyak	diunduh	
tahun	2020.	

Among	Us	merupakan	game	online	yang	
paling	banyak	dibicarakan	tahun	ini	bahkan	
sempat	menjadi	trending	di	Twitter.	Among	
Us	 adalah	 game	 teamwork,	 sekaligus	
pengkhianatan	 yang	 mainkan	 oleh	 4-10	
orang	secara	online.Sudah	diunduh	sebanyak	
54	juta	kali,	saat	ini	game	Among	US	telah	di	
download	lebih	dari	100	juta	kali	di	bulan	
September	 2020	 dan	 sangat	 populer	 di	
negara	Brasil.

Free	 Fire	 menjadi	 salah	 satu	 game	
terpopuler	 saat	 ini.	 Menurut	 data	 Sensor	
Tower,	pada	bulan	September	2020	game	ini	
di	download	sebanyak	21	juta	kali.	Total	game	
ini	total	sudah	terinstal	lebih	dari	500	juta	kali.

Game	 Batteroyale	 ini	 dianggap	 lebih	
ramah	 pada	 hp	 spesifikasi	 kecil	 karena	
tampilan	grafisnya	yang	tidak	seberat	PUBG	

Mobile.	Selain	itu,	keunggulan	dari	Free	Fire	
adalah	bisa	didownload	secara	gratis.

Mobile	Legend	merupakan	game	ringan	
yang	 mudah	 dimainkan	 sudah	 diunduh	
sebanyak	7	juta	kali	unduhan	global	dengan	
total	terinstal	lebih	dari	100	juta	kali.Mobile	
Legends	 memiliki	 keunikan	 tersendiri,	
dengan	 menghadirkan	 hero	 yang	 cukup	
banyak	membuat	game	ini	diminati	banyak	
kalangan	termasuk	anak-anak	dan	orang	tua	
sekalipun.

Tiga	game	terfavorit	inilah	yang	diminta	
Kabupa ten 	 Mukomuko 	 un tuk 	
diblokir.“Bupati	 telah	menyampaikan	 surat	
permohonan	untuk	meminta	Menkominfo	
melalui	 Direktorat	 Jenderal	 Informatika	
Kementerian	 Komunikasi	 dan	 Informatika	
memblokir	 'game	 online'	 di	 wilayah	
Kabupaten	Mukomuko,"	kata	Kepala	Dinas	

cenderung	 	 individual	 dan	 menjadi	 egois.	
Untuk	itu	hal	ini	tidak	cukup	peran	orang	tua	
tetapi	 juga	 menjadi	 perhatian	 pemerintah	
melalui	 Kemkominfo	 dimohonkan	 dapat	
memblokir	 situs	 dan	 aplikasi	 game	 online	
tersebut.

	Bustari	Maller	juga	menuturkan	bahwa	
permintaan	ini	diajukan	lantaran	pemerintah	
daerah	 tidak	 mempunyai	 kewenangan	
memblokir	 situs	 dan	 aplikasi	 game	 online	
tersebut.	 Karena	 itu,	 pemerintah	 pusat	
diharapkan	bisa	turut	membantu.(ist)

Komunikasi	 dan	 Informatika	 Kabupaten	
Mukomuko	Bustari	Maller.	

Meski	terkesan	sepihak	dan	merugikan	
gamers,	 ada	 alasan	 Bupati	 Mokumoku	
mengambil	tindakan	tegas	tersebut.	Bustari	
Maller	 menjelaskan	 permintaan	
pemblokiran	gim-gim	tersebut	merupakan	
respons	terhadap	keluhan	masyarakat.

Ia	 pun	 mengungkapkan	 game	 online	
memberi	dampak	negatif	 yang	besar.	Baik	
dari	sisi	perkembangan	anak,	kesehatan	fisik	
maupun	mental	dan	juga	pendidikan	anak	itu	
sendiri.

	Setelah	jadi	candu,	lanjutnya	anak	akan	
mengalami	gangguan	kesehatan	fisik.	Seperti	
gangguan	 penglihatan,	 obesitas	 hingga	
sindrom	quervain	(pembengkakan	pangkal	
ibu	jari).

	Dari	sisi	mental,	anak	menurutnya	bakal	

JANGAN ASAL DOWNLOAD WINDOWS 11 
VERSI BOCORAN, BERBAHAYA!
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BERSIHKAN KUTEKS TANPA 
CAIRAN KHUSUS, MEMANG BISA?

engangkat	 kuteks	 ternyata	Mtak	 harus	 menggunakan	
pembersih	 khusus. 	 J ika	

darurat,	ada	bebarapa	bahan	di	rumah	
yang	 bisa	 digunakan.	 Christine	
Koehler,	 pendiri	 &	 CEO	 Flora	 1761	
menyarankan	 kita	 untuk	 merendam	
kuku	 kita	 terlebih	 dahulu	 sebelum	
membersihkan	 dengan	 bahan-bahan	

alternatif.	
Perlu	 diketahui	 bahwa	 air	 akan	

memperluas	 bantalan	 kuku	 sehingga	
dapat	 membantu	 melonggarkan	 cat	
dan	melapisi	kuku	sebagai	salah	satu	
metode	 penghilangan	 alternatif.	
Berikut	 ini	 adalah	 bahan-bahan	
pengganti	pembersih	cat	kuku:
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SPIRITUS 
Menurut	Boyce,	spiritus	atau	pun	

hand	sanitizer	adalah	dua	cara	terbaik	
untuk	menghilangkan	cat	kuku	tanpa	
perlu	 penghilang	 asetat.	 "Oleskan	
spiritus	 ke	 kapas	 dan	 letakkan	 di	
kuku,"	kata	Brittney	Boyce,	artis	kuku	
selebriti	 dan	 pendiri	 NAILSOFLA.	
"Biarkan	selama	sekitar	10	detik	dan	
gosok	perlahan.	Cat	kuku	akan	hilang	
cukup	cepat."	

Selain	 itu,	 jika	 kita	 memiliki	
parfum	 yang	 mengandung	 alkohol,	
Boyce	mengungkapkan	bahwa	ini	pun	
dapat	 digunakan	 pula,	 tetapi	 akan	
membutuhkan	 lebih	 banyak	 produk	
daripada	hanya	menggunakan	alkohol	
biasa.	

CUKA DAN JUS JERUK 
Jika	 tidak	 memiliki	 pembersih	

k h u s u s 	 k u t e k s , 	 k i t a 	 b i s a 	
menghilangkan	 kuteks	 dengan	
mencampurkan	 cuka	 putih	 dan	 jus	
jeruk	 dalam	 jumlah	 yang	 sama,	 lalu	
aduk.	Kemudian,	celupkan	kapas	atau	
pad	 ke	 dalam	 campuran	 cairan	
tersebut	 dan	 tekan	 pada	 kuku	 kita	
selama	 sekitar	 10	 detik	 sampai	 cat	
kuku	melembut.	 Lalu,	 tarik	 kapas	 ke	
bawah	untuk	menghilangkan	catnya.	

LEMON 
Amy	 Ling	 Lin,	 pendiri	 dan	 CEO	

Dear	Sundays,	merek	perawatan	kuku	
yang	 berfokus	 pada	 kesehatan,	
mengatakan	bahwa	 lemon	biasa	 juga	
berfungsi	 untuk	 menghilangkan	 cat	
kuku.	 Caranya	 cukup	 mudah	 dengan	

meletakkan	irisan	atau	jus	lemon	pada	
kuku	 dan	 diamkan	 sampai	 cat	 kuku	
melunak,	sebelum	menggosoknya.	

HAIRSPRAY 
"Mitos	bahwa	hairspray	berfungsi	

untuk	 menghilangkan	 cat	 kuku	
memang	 benar	 adanya,"	 kata	 Boyce.	
Tapi,	tidak	semua	hairspray	bisa,	harus	
hairspray	aerosol.	Cara	membersihkan	
kuteks	 dengan	 hairspray	 adalah	
dengan	 membasahi	 kapas	 dengan	
hairspray	dan	bungkus	kapas	tersebut	
di	kuku	kita.	Boyce	juga	menambahkan	
bahwa	 taktik	 ini	 sangat	 berguna	 jika	
k i t a 	 menga lami 	 ke tumpahan . 	
Semprotan	 rambut	 akan	mengangkat	
cat	 dari	 karpet	 atau	 kain	 tanpa	
mengubah	warnanya.	.

PEMBERSIH BERBASIS 
KEDELAI 

"Kedelai	 menjadi	 bahan	 pilihan	
dalam	pembuatan	penghilang	cat	kuku	
non-asetat . 	 Premis	 penghilang	
berbasis	kedelai,	serta	solusi	lain	yang	
diusulkan	adalah	untuk	melembutkan	
cat	kuku,"	kata	Ling	Lin.	Aseton	adalah	
pelarut	 yang	 melarutkan	 cat	 kuku.	
Penghilang	 berbasis	 kedelai,	 seperti	
yang	 dikembangkan	 oleh	 Dear	
Sundays,	 tidak	 akan	bereaksi	 secepat	
itu,	 tetapi	 merupakan	 pilihan	 yang	
lebih	lembut	untuk	kuku.	Kita	mungkin	
perlu	 menunggu	 hingga	 45	 detik	
setelah	 mengoleskan	 pembersih	
berbahan	 dasar	 kedelai	 tersebut	 ke	
kuku.	Baru,	setelahnya	digosok	dengan	
kapas.(ist)

PAKAI ASETON
BERLEBIHAN 

TERNYATA 
BERBAHAYA

Efek samping 
Meski	 berfungsi	 sebagai	 pelarut	

paling	 efektif	 untuk	 menghapus	 cat	
kuku,	aseton	termasuk	senyawa	kimia	
yang	 bersifat	 keras.	 Pasalnya,	 aseton	
dapat	 menghilangkan	 minyak	 alami	
dari	kulit	kamu.	

Terkadang,	 kuku-kuku	 kamu	 pun	
akan	terlihat	sangat	putih	ketika	kamu	
terlalu	 banyak	 menggunakan	 aseton.	
Akibatnya,	 kuku	 menjadi	 kering	 dan	
rapuh.	

Tak	hanya	kuku,	kutikula	dan	kulit	
di	 sekitar	 kuku	 pun	 bisa	 bertambah	
kering.	Oleh	sebab	itu,	wanita	dengan	

Cara aman 
menggunakan aseton 
Ÿ Gunakan	 aseton	 di	 ruangan	

terbuka	dan	jauh	dari	api.
Ÿ Kenakan	 masker	 apabila	 Anda	

menggunakan	di	ruangan	tertutup.
Ÿ Pakai	 kacamata	 pengaman	 untuk	

melindungi	 mata	 dari	 paparan	
aseton	yang	berlebihan.

Ÿ Simpan	 aseton	 jauh	 dari	 api	 atau	
bahan	 yang	 dapat	 menimbulkan	
panas.

Ÿ Jauhkan	penyimpanan	aseton	dari	
jangkauan	anak-anak.	

kuku	 yang	 kering	 atau	 pecah	
sebaiknya	 menjauhi	 pemakaian	
aseton.

P e n g g u n a a n 	 a s e t o n 	 y a n g 	
berlebihan	 juga	 dapat	 menyebabkan	
keracunan	 hingga	 mengancam	 jiwa.	
Namun	 komplikasi	 ini	 sangat	 jarang	
terjadi 	 karena	 tubuh	 manusia	
umumnya	 mampu	 memecah	 aseton	
dalam	jumlah	besar	secara	alami.	

Meski	 begitu,	 keracunan	 aseton	
bisa	saja	terjadi	apabila	percikan	cairan	
aseton	masuk	ke	mata	atau	menyentuh	
kulit.	 Demikian	 pula	 jika	 kamu	 tidak	
sengaja	 menghirup	 atau	 menelan	
banyak	aseton	dalam	waktu	singkat.	

Aseton	 adalah	 jenis	 cairan	 yang	
kerap	 digunakan	 untuk	 mem-
bersihkan	 cat	 kuku	 atau	 kuteks.	
Namun	 penggunaannya	 yang	 terlalu	
sering	ternyata	dapat	membahayakan	
kuku,	bahkan	tubuh.
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5 PROVINSI DENGAN 
KASUS CORONA TERTINGGI 
DI INDONESIA 
(PER 29 JUNI 2021)
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Ketaksaan	'Lockdown'	...	(dari	hal	1)

H A R I A N

esakan ' lockdown'  sudah Ddigaungkan para pakar, politisi 
hingga Organisasi Kesehatan 

Dunia (WHO) sejak Indonesia meng-
alami lonjakan kasus. Bahkan Ikatan 
Dokter Indonesia (IDI) meminta agar 
pemerintah melakukan lockdown total 
sekitar 2 minggu.

Sayangnya pemerintah ngotot dengan 
skenario pemberlakuan pembatasan 
kegiatan masyarakat (PPKM). Hanya 
saja turunan istilahnya sangat banyak 
sekali, mulai dari PPKM mikro hingga 
penebalan PPKM mikro. Kini muncul 
bocoran akan dilakukan PPKM darurat. 
Apalagi ini?

Wacana PPKM darurat mengemuka 
seiring dengan lonjakan drastis kasus 
Corona di Indonesia. Usulan mengenai 
PPKM darurat atau PPKM diperketat 
ini sudah disampaikan dalam forum 
lintas kementerian.

Kegiatan olahraga, sosial, budaya, 
dan politik yang melibatkan banyak 
orang juga dilarang. Namun PPKM 
darurat ini tidak berlaku di semua 
daerah, hanya diberlakukan di kabu-
paten/kota di Jawa dan Bali yang men-
dapatkan skor level 3 dan 4 ber-
dasarkan metode penilaian laju pe-
nularan kapasitas respons dari WHO.

Poin lain dalam usulan skema 
PPKM darurat itu adalah alokasi 70 
persen vaksin diprioritaskan di 
daerah-daerah dengan kasus dan 
mobilitas tinggi. Selain itu, jumlah 
testing terus ditingkatkan hingga 450 
ribu per hari.

Kabar mengenai usulan PPKM 
darurat ini belum disampaikan secara 
resmi oleh pemerintah. Namun, ber-
dasarkan informasi yang didapatkan, 
opsi PPKM darurat ini telah sampai ke 
lingkar Istana. Opsi ini masih dikaji, 
baik dari diksi penamaan maupun 
substansi ketentuan-ketentuan di 
dalamnya.

Sementara itu, Waketum PPP Arsul 
Sani mengaku mendengar kabar pe-
merintah sedang menyiapkan ke-
bijakan pembatasan yang lebih ketat. 
Menurut Arsul, kebijakan itu bakal 
seperti PSBB dulu.

"Saya tidak tahu persis apa hari ini 
memang ada pembahasan itu. Tetapi 
yang saya tahu pemerintah memang 
sedang siapkan kebijakan yang lebih 
ketat seperti PSBB dulu jika memang 
PPKM sampai dengan akhir minggu ini 
tidak bisa menurunkan angka ke-
terpaparan Covid," kata Arsul, Selasa 
(29/6). 

Namun Arsul belum bisa me-
mastikan istilah pembatasan ketat 
yang digunakan pemerintah. Menurut-
nya, apa pun istilahnya, substansi ke-
bijakanlah yang lebih penting."Tapi 
apalah arti sebuah nama? Yang penting 
kita lihat substansi pengaturannya," 
ujarnya.

Kalangan pengusaha mengindi-
kasikan sudah mengetahui rencana 
kabar tersebut."Ya apa namanya. 
PPKM darurat, PPKM dipertebal, di-
perketat. Semuanya kan selalu ber-
teori, dicoba, gagal, bikin teori baru 
lagi. Ini sedang mencari-cari yang 
paling tepat, artinya penyebaran bisa 
diturunkan tapi ekonomi jangan dimati- 
kan. Tapi bukan kita saja, seluruh dunia 
juga lagi mencari," kata Wakil Ketua 
Umum Kadin Bidang Perdagangan 
Benny Soetrino.

Melalui kebijakan baru tersebut, 
sektor perdagangan tentu bakal ter-
dampak keras. Pasalnya, ada rencana 
sejumlah pembatasan baru yang akan 
mulai muncul, misalnya nanti akan 
diberlakukan jam malam. Di mana 
dimulai pada pukul 20.00 WIB. Se-
mentara mal juga akan tutup pada 
pukul 17.00 WIB.

Sebelumnya, Pemerintah siap me-
revisi aturan terkait pemberlakuan pem- 
batasan kegiatan masyarakat (PPKM) 
berbasis mikro. Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) bahkan disebut akan me-
netapkan PPKM Darurat karena lonjak- 
an kasus Covid-19."Iya," ujar sumber di 
internal pemerintah saat dikon�irmasi 
soal penetapan PPKM Darurat yang 
bakal ditempuh Jokowi. Ada kabar, 
PPKM Darurat berlaku 1 Juli 2021. 
"Berlaku 1 Juli, tunggu pengumuman 
saja," tegas sumber tersebut lebih jauh.
Menujuk	Puncak

Pakar epidemiologi Universitas 
Grif�ith Australia menilai pemerintah 

Selain itu, diinformasikan bahwa 
sebanyak 9.645 pasien positif di 
Indonesia telah dinyatakan sembuh 
hari ini. Total kumulatif pasien Corona 
di RI yang telah sembuh berjumlah 
1.869.606 orang.Kabar buruknya hari 
ini, sebanyak 463 pasien Corona me-
ninggal dunia. Dengan demikian, pasien 
Covid-19 di RI yang meninggal dunia 
berjumlah 58.024 orang. Pemerintah 
hari ini memeriksa terdapat 143.957 
spesimen terkait Corona. Pemerintah 
juga masih memantau 132.723 suspek 
Covid-19.
Perlu	Subsidi	Gaji	

Bila PPKM darurat dilakukan, 
pemerintah dinilai perlu menambah 
bantalan sosial, terutama bagi pekerja 
yang paling terdampak. Direktur Center of 
Economic and Law Studies (Celios) 
Bhima Yudhistira mengatakan, jika 
berkaca pada penerapan Pembatasan 
Sosial Berskala Besar (PSBB) pada 
2020, masih terdapat 40 persen warga 
DKI Jakarta yang beraktivitas di luar 
rumah. 

Hal ini menunjukkan banyak pe-
kerja yang tetap harus beraktivititas di 
luar rumah karena pekerjaannya masih 
harus dilakukan secara manual, seperti 
buruh harian lepas. Oleh karena itu, 
menurutnya pemerintah perlu me-
nyalurkan subsidi gaji secara cepat, 
bahkan sebelum diberlakukannya 
PPKM Darurat, sehingga pekerja dengan 
upah harian, pekerja di sektor in-
formal, dan pengusaha mikro dapat 
terkompensasi karena kebijakan be-
kerja dari rumah (work from home/ 
WFH). 

“Pemerintah harus memberikan 
subsidi gaji yang lebih besar mungkin 
Rp5 juta di kawasan diberlakukannya 
PPKM Darurat. Itu harus dari anggaran 
APBN,” katanya. Di samping itu, Bhima 
menilai pemerintah juga harus mem-
perbesar jumlah bantuan sembako 
yang diterima oleh masyarakat kelas 
menengah ke bawah. 

“Bantuan bahan pokok bagi masya- 
rakat di zona merah atau di wilayah yg 
diberlakukan PPKM secara ketat, 
harus ada bantuan sosial yang di-
naikkan sebesar dua kali lipat,” 
tuturnya.(ist,ins)

memang sudah seharusnya menerap-
k a n  p e m b a t a s a n  ke t a t .  I s t i l a h 
pembatasan dinilai Dicky tak menjadi 
persoalan, tetapi aturannya fokus 
meniadakan seluruh kegiatan kecuali 
di sektor tertentu.

"Yang jelas saya sudah memberi-
kan masukan ke pemerintah bahwa 
memang tidak ada opsi lain kita harus 
bikin pembatasan yang ketat, mau 
lockdown, mau PSBB, mau PPKM 
darurat," jelas Dicky. "Tetapi esensinya 
dan juga implementasi di lapangannya 
adalah tidak ada kegiatan apapun 
kecuali yang esensial seperti ke-
sehatan dan keamanan ataupun ke-
butuhan makanan, nah ini yang 
pentingnya," bebernya.

Dicky membeberkan tiga skenario 
terburuk puncak kasus Covid-19 jika 
tak ada pembatasan ketat yang di-
lakukan. Salah satunya, puncak Corona 
terjadi di Agustus mendatang, dengan 
lonjakan kasus Covid-19 tak kunjung 
mereda, seperti saat ini melampaui 20 
ribu kasus.

"Skenario terburuk akan terjadi 
jika penanganan masih seperti saat ini 
sehingga menyebabkan gelombang 
wabah terjadi berkepanjangan.Puncak 
kasus diprediksi ini terjadi pada 
Agustus dengan penambahan sejuta 
kasus sehari dan kematian lebih dari 
5.000 orang per hari," lanjutnya.

Menko Polhukam Mahfud Md 
memilih membahas mengenai ke-
bijakan pemerintah dalam menangani 
Corona di Indonesia yang selalu ber-
ubah-ubah. Dia menyebut hal itu wajar 
mengikuti kondisi Covid-19 yang tidak 
bisa diprediksi."Memang sering ber-
ubah-ubah (kebijakannya), karena 
COVID-nya juga berubah-ubah, tidak 
bisa diprediksi," kata Mahfud dalam 
sambutan di acara BPK RI, Selasa 
(29/6).

Data terbaru mengenai penye-
baran Corona di Indonesia dipubli-
kasikan oleh Humas BNPB, Selasa 
(29/6).Dengan penemuan 20.467 
kasus baru, total kumulatif kasus 
Corona di Indonesia sejak Maret 2020 
hingga hari ini sebanyak 2.156.465 
kasus. Dari jumlah tersebut, sebanyak 
228.835 di antaranya kasus aktif.




